

VOITSBERG

Ein Ballfest im wahrsten Sinne des Wortes war auch heuer wieder der Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg, mit dem der Fasching 1977 in diesem Bereich seinen Auftakt fand.

Der Saal des Volkshauses Voitsberg, in einer sehr auf Geschmack ausgerichteten Dekoration, bot dafür einen Rahmen, wie man ihn sich nicht besser vorstellen konnte.

Die herrlichen Abendkleider der Damen unterstrichen dieses überaus festliche Gepräge noch um ein Wesentliches.

Zur Tanzmusik selbst soll gesagt werden, daß die Freiwillige Stadtfeuerwehr mit der Verpflichtung des großen Tanzorchesters der Militärmusik Steiermark und der Original Grazer Spitzbuben das richtige Fingerspitzengefühl hatte, denn kaum andere Tanzmusikgruppen hätten mehr und Besseres zu bieten gehabt, als diese beiden Tanzorchester. Mit einem Wort, sie waren „schwer in Ordnung“ und sind allen Anforderungen der vielen Ballbesucher in jeder Weise gerecht geworden.

Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr nahm in seiner Eigenschaft als Kommandant der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg die Eröffnung des Balles mit Begrüßungsworten vor, wobei er wegen der Vielzahl prominenter Gäste von einer namentlichen Begrüßung Abstand nahm.

~~~~~  
**Preiswert allein genügt uns nicht – Qualität allein auch nicht.  
Aber beides zusammen bietet Ihnen GRÖBL MÖBEL.**

~~~~~  
Die Polonaise stand unter der Leitung von Manfred Siedler und wurde von Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Luitpold Poppmeier, Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar und Landesbranddirektor Karl Strablegg angeführt.

Etwas später traf auch noch der Abgeordnete zum Nationalrat Josef Modl ein.

Wie nicht anders bei einem solch bestens gestalteten bzw. organisierten Ballfest zu erwarten, war die Stimmung aller Ballgäste vom Beginn an auf dem Höhepunkt und hielt dieser bis zum Ende an.

Nicht unerwähnt soll das ausgezeichnete Service des Restaurantpächters Huberti bezüglich der Getränke und Speisen bleiben.

Somit kann abschließend die Feststellung vieler Ballbesucher wiedergegeben werden „es war ein Ballfest, wie man es sich wünschte, das noch lange als schöne Erinnerung Bestand haben wird“.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Voitsberg fühlt sich verpflichtet, allen Besuchern des Feuerwehrballes am Samstag, dem 15. Jänner 1977, im Volkshaus Voitsberg, den aufrichtigsten und herzlichsten Dank zu sagen. Nicht zuletzt danken wir für die Spenden und Überzahlungen sowie jenen Bewohnern, die an Stelle eines Ballbesuches eine Ballspende übermittelten.